

Mit *Schwung* ins neue Schuljahr

*Liebe Eltern, liebe Schüler*innen, liebe Kolleg*innen,*

mit viel Energie sind wir ins Schuljahr 2023/2024 gestartet und freuen uns auf ein lebendiges Schulleben, den Unterricht, Veranstaltungen, gemeinsame Feste – auf das Miteinander!



Unsere neuen 5er sind da!

Auf der 3er-Ebene ist wieder einiges los! Am 7. August haben 108 neue Fünftklässler ihre vier Klassenräume bezogen. Schön, dass ihr da seid!

Bundesjugendspiele für die gesamte Schülerschaft

Mit einem ganz besonderen Event hat die Sportfachschaft für uns den Beginn des Schuljahres eingeläutet: Bundesjugendspiele für die gesamte Schule. Bei strahlendem Sonnenschein sprangen, warfen, sprinteten unsere Schülerinnen und Schüler oder wetteiferten bei den Langläufen miteinander. Es wurde geklatscht, gebubelt, und einige Ehrenurkunden konnten sogar schon am Freitagmittag ausgegeben werden. Ein wunderbarer Tag und ein wirklich toller Einstieg in das neue Jahr!

Vielen Dank für die Organisation und die tatkräftige Unterstützung des gesamten Kollegiums.

Wir sind unterwegs!

Unsere 6er sind am Freitag gesund und munter von ihrer Klassenfahrt nach Mardorf zurückgekehrt. Sie werden sicherlich viel zu berichten haben.

Unsere Q2er machen sich am kommenden Montag, den 28.08.2023, auf den Weg nach Wien. Wir wünschen euch eine schöne Zeit in dieser beeindruckenden Stadt!

SV-Sommerfest

Das Sommerfest steht vor der Tür. Wir freuen uns, Sie im Namen unserer Schülerschaft am kommenden Freitag, den 25.08.2023, ab 17 Uhr bei uns begrüßen zu dürfen. Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern viel Spaß!



PERSONALIA

Wir freuen uns, zwei neue Kolleginnen bei uns begrüßen zu dürfen. Miriam Voß unterstützt uns mit den Fächern Sport und Biologie. Carmen Fiedler ist seit August fest angestellte Kollegin an unserer Schule. Sie unterrichtet die Fächer Erdkunde und Spanisch. Herzlich willkommen!

Anzahl der Klassenarbeiten in den Jahrgangsstufen 7 und 8

Wie Sie den Medien vielleicht entnommen haben, bietet uns das Ministerium zur Entlastung der Schulen an, die Anzahl der Klassenarbeiten zu kürzen. Dieses gilt für die Jahrgangsstufen 7 und 8. Unsere Fachgruppen werden kurzfristig tagen und über eine Kürzung beraten. Im Zuge der Einführung der Abschlussprüfungen (ZP10) kann auch in der Jahrgangsstufe 10 die Anzahl der Klassenarbeiten auf drei reduziert werden.

Wir informieren Sie zeitnah, wenn Kürzungen vorgenommen werden. Bedenken Sie, dass in diesen Fällen die Bedeutung der einzelnen Klassenarbeiten steigt und besprechen Sie dieses mit Ihren Kindern.

Kommunikation über das Elternbrief-Modul auf IServ

Nach unserem Probelauf mit dem von IServ neu eingeführten Elternbrief-Modul im letzten Schuljahr, gehen wir es nun an und wollen den Hauptteil der Elternkommunikation über IServ laufen lassen. Sie haben vermutlich schon entsprechende Informationen erhalten. Es wird sicherlich einige Zeit dauern, bis alles rund läuft. Aber wir sind sicher, dass es sich lohnt, diesen schnellen Kommunikationsweg aufzubauen.

IServ hat angekündigt, in den nächsten Jahren weitere interessante Module zur

Einbindung in die Elternkommunikation zu erstellen. Es bleibt also spannend.

„¡Buenas Tardes!“ Ein tolles Angebot

Das hört sich für Sie spanisch an? Stimmt! Ab diesem Jahr bieten wir an unserer Schule (zunächst) zwei Spanisch-AGs an. Da unsere neue Kollegin Carmen Fiedler Spanisch unterrichtet, können wir unser AG-Angebot für die 8er und die Q1er ausweiten. Die Schülerinnen und Schüler dieser beiden Jahrgangsstufen erhalten jetzt die Möglichkeit, Spanisch zu erlernen. Jeden Donnerstagnachmittag heißt es nun bei uns ¡Buenas Tardes!

AGs – Wer ist dabei? Aushänge an den Litfaßsäulen

Während beispielsweise unsere Musik-AGs bereits gestartet sind, beginnen andere erst und für weitere suchen wir noch interessierte Schülerinnen und Schüler.

So startet die Ballsport-AG in dieser Woche wieder. Tanja Nottmeier freut sich auf viele Ballsport-Interessierte. Auch Olaf Küster hofft für seine Foto-Film-AG noch auf viele Interessierte.

Ihr wollt mehr wissen, zum Beispiel zu den Räumen und Terminen? Dann schaut doch an unsere Litfaßsäulen. Dort findet ihr aktuelle Angebote zu interessanten schulischen und außerschulischen Angeboten.

Ihr wollt selber dort etwas aushängen? Eure Aushänge müssen von der Schulleitung genehmigt werden. Reicht sie gerne mit eurem Namen und Datum im Sekretariat ein.

Ausstattung: iPads, Fernseher & Co.

Es geht mit großen Schritten voran. In fast allen Räumen sind mittlerweile Präsentationsmedien installiert, welche in den nächsten Wochen durch konfigurierte Ap-

ple-TVs ergänzt werden, um sie umfassend nutzen zu können.

Bis zu den Herbstferien werden zwei weitere Jahrgangsstufen mit iPads ausgestattet. In dieser Woche erhalten die Q1er ihre Geräte, danach folgen die 7er.

Unterrichtskürzungen

Aufgrund der noch immer etwas angespannten fachspezifischen Personallage musste in diesem Schuljahr der Religionsunterricht in der Jgst. 7 gekürzt werden.

Schülersausweise

Die neuen Schülersausweise werden bald erstellt. Wir haben in der Schule ein kleines Fotostudio aufgebaut, in dem in den nächsten Wochen alle unsere Schülerinnen und Schüler fotografiert und vor Ort die Ausweise erstellt werden.

TERMINE

Bitte merken Sie sich schon einmal folgende Termine:

- » **schulinterner Fortbildungstag „Medienbildung“** Montag, 11.09.2023 (unterrichtsfrei)
- » **Tag der offenen Tür** Samstag, 18.11.2023
- » **Elternsprechtage** Donnerstag, 23.11.2023 (unterrichtsfrei)
- » **Studientag** Freitag, 24.11.2023 (Tag nach dem Elternsprechtage)
- » **Bewegliche Ferientage**
 - Montag 29. und Dienstag, 30.01.2024 (Tage nach den Halbjahreszeugnissen)
 - Freitag, 10.05.2024 (Tag nach Himmelfahrt)
 - Freitag, den 31.05.2024 (Tag nach Fronleichnam)

Alle Termine finden Sie wie gewohnt auf unserer Homepage im dortigen Terminkalender. Schauen Sie gerne vorbei: www.gym-pw.de.

*Liebe Schüler*innen, liebe Eltern, liebe Kolleg*innen,*

Soweit ein kleiner Einblick auf den Schulbeginn, Aktuelles und die vor uns liegende Zeit. Wir freuen uns, dass Sie wieder dabei sind und uns auf unserem Weg durchs Schuljahr begleiten.

Herzliche Grüße

Ihre Susanne Burmester, Ihr Dirk Langer